



THE YUKON GAZETTE

Printed by Authority of the Queen's Printer

PARTS I AND II

LA GAZETTE DU YUKON

Imprimée sous l'autorité de l'Imprimeur de la Reine

PARTIES I ET II

Volume 40 Number 03

Whitehorse, March 15, 2021

Volume 40 Numéro 03

Whitehorse, 15 mars 2021

PUBLICATION AND SUBSCRIPTION

The Yukon Gazette is published on the 15th day of each month. All notices intended for publication must reach the office of the Queen’s Printer not later than 12 noon on the second working day of the month. The cost to the public for publishing any notice is \$20.00 plus GST, prepayment is required for the publication of notices. Subscription rates are as follows:

Annual subscription to Parts I and II, excluding annual index	\$65.00
Annual subscription to Parts I, II, and III including annual index	\$75.00
Single issues, Parts I and II.....	\$6.00
Consolidating annual index to the 31st day of December	\$12.00

(Add 5% GST to all rates)

In Part I, Corporate certificates and notices are published in the Yukon Gazette in the language in which they are issued.

ISSN 0715-2213

PUBLICATION ET ABONNEMENT

La Gazette du Yukon est publiée le 15e jour de chaque mois. Tous les avis à être publiés doivent être reçus au plus tard à midi le deuxième jour ouvrable du mois au bureau de l’Imprimeur de la Reine. Le tarif de publication pour un avis est 20,00 \$ (TPS en sus) le paiement d’avance est exigé pour la publication des avis. Les prix pour les abonnements sont les suivants :

Abonnement annuel aux Parties I et II (sans index).....	65,00 \$
Abonnement annuel Parties I, II et III (inclus index cumulatif annuel)	75,00 \$
Un exemplaire, Parties I et II	6,00 \$
Index annuel compilé au 31 Décembre	12,00 \$

(Veuillez ajouter 5% de TPS à tous les prix)

Les certificats et les avis concernant les sociétés dans la Partie I de la Gazette du Yukon sont publiés dans la langue d’origine de ces textes.

ISSN 0715-2213





THE YUKON GAZETTE

LA GAZETTE DU YUKON

TABLE OF CONTENTS

TABLE DES MATIÈRES

Item Page

Article Page

PART I

PARTIE I

CHANGE OF NAME NOTICES..... 1
APPOINTMENTS..... 3
CARE CONSENT ACT..... 3
CRIME PREVENTION AND VICTIM SERVICES TRUST ACT .. 3

STUDENT FINANCIAL ASSISTANCE ACT, 2016 3
CARE CONSENT ACT..... 4
LAND TITLES ACT, 2015..... 4
MEDICAL PROFESSION ACT..... 4
PUBLIC GUARDIAN AND TRUSTEE ACT 5
PUBLIC SERVICE ACT AND HOUSING CORPORATION ACT 5

TERRITORIAL COURT ACT..... 5
WORKERS' COMPENSATION ACT 6
MINISTERIAL ORDERS 7
MARRIAGE ACT 7
PROCLAMATIONS 8
ACCESS TO INFORMATION AND PROTECTION OF PRIVACY ACT..... 8
CORPORATE STATUTES AMENDMENT ACT (2020) 8
SOCIETIES ACT..... 8

AVIS DE CHANGEMENT DE NOM 1
NOMINATIONS..... 3
LOI SUR LE CONSENTEMENT AUX SOINS..... 3
LOI SUR LE FONDS POUR LA PRÉVENTION DU CRIME ET LES SERVICES AUX VICTIMES 3
LOI DE 2016 SUR L'AIDE FINANCIÈRE AUX ÉTUDIANTS ... 3
LOI SUR LE CONSENTEMENT AUX SOINS..... 4
LOI DE 2015 SUR LES TITRES DE BIENS-FONDS..... 4
LOI SUR LA PROFESSION MÉDICALE 4
LOI SUR LE TUTEUR ET CURATEUR PUBLIC 5
LOI SUR LA FONCTION PUBLIQUE ET LOI SUR LA SOCIÉTÉ D'HABITATION 5
LOI SUR LA COUR TERRITORIALE 5
LOI SUR LES ACCIDENTS DU TRAVAIL 6
ARRÊTÉS MINISTÉRIELS 7
LOI SUR LE MARIAGE 7
PROCLAMATIONS 8
LOI SUR L'ACCÈS À L'INFORMATION ET LA PROTECTION DE LA VIE PRIVÉE 8
LOI DE 2020 MODIFIANT LE DROIT SUR LES SOCIÉTÉS... 8
LOI SUR LES SOCIÉTÉS 8

PART II

PARTIE II

REGULATIONS..... 9
EDUCATION ACT 9
PUBLIC UTILITIES ACT..... 9
ACCESS TO INFORMATION AND PROTECTION OF PRIVACY ACT..... 10
BUSINESS CORPORATIONS ACT 10
COOPERATIVE ASSOCIATIONS ACT 10
PARTNERSHIP AND BUSINESS NAMES ACT 10

RÈGLEMENTS 9
LOI SUR L'ÉDUCATION..... 9
LOI SUR LES ENTREPRISES DE SERVICE PUBLIC 9
LOI SUR L'ACCÈS À L'INFORMATION ET LA PROTECTION DE LA VIE PRIVÉE 10
LOI SUR LES SOCIÉTÉS PAR ACTIONS..... 10
LOI SUR LES ASSOCIATIONS COOPÉRATIVES 10
LOI SUR LES DÉNOMINATIONS SOCIALES ET LES



TABLE OF CONTENTS

TABLE DES MATIÈRES

SOCIETIES ACT.....	10	SOCIÉTÉS DE PERSONNES.....	10
SOCIETIES ACT.....	11	LOI SUR LES SOCIÉTÉS.....	10
YUKON GOVERNMENT CARBON PRICE REBATE ACT.....	11	LOI SUR LES SOCIÉTÉS.....	11
		LOI SUR LE REMBOURSEMENT DU PRIX DU CARBONE PAR LE GOUVERNEMENT DU YUKON	11





PART I

PARTIE I

CHANGE OF NAME NOTICES

AVIS DE CHANGEMENT DE NOM

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Zarah Jessika CLOSE**
Previous Name: **Zarah Jessika SIDNEY**

Dated at Whitehorse, Yukon, this 3 day of March, 2021

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Julie-Anne Louise JOBIN**
Previous Name: **Marie Louise Julie-Anne JOBIN**

Dated at Whitehorse, Yukon, this 4 day of March, 2021

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Christine Meredyth RUSHWORTHY**
Previous Name: **Christine Meredyth RUSHANT**

Dated at Whitehorse, Yukon, this 4 day of March, 2021

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Matthew Perry RUSHWORTHY**
Previous Name: **Matthew Perry NOSEWORTHY**

Dated at Whitehorse, Yukon, this 4 day of March, 2021



PART I - CHANGE OF NAME NOTICES

PARTIE I - AVIS DE CHANGEMENT DE NOM

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name:

Rollande Juliette DESJARDINS

Previous Name:

Rolande Juliette DESJARDINS

Dated at Whitehorse, Yukon, this 8 day of March, 2021



APPOINTMENTS

FILED

O.I.C. 2021/12 - 11 February, 2021

CARE CONSENT ACT

Pursuant to paragraph 53(1)(a) of the *Care Consent Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 Dr. Ken Quong is appointed as a regular member of the Capability and Consent Board for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 11 day of February, 2021

This notice was published in the Yukon News on 26 February 2021.

FILED

O.I.C. 2021/13 - 11 February, 2021

CRIME PREVENTION AND VICTIM SERVICES TRUST ACT

Pursuant to paragraph 5(1)(d) of the *Crime Prevention and Victim Services Trust Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 The appointment of Phyllis Smith as a member of the Crime Prevention and Victim Services Trust board of trustees, made by Order-in-Council 2018/147, is revoked.

Dated at Whitehorse, Yukon this 11 day of February, 2021

This notice was published in the Yukon News on 26 February 2021.

FILED

O.I.C. 2021/14 - 11 February, 2021

STUDENT FINANCIAL ASSISTANCE ACT, 2016

Pursuant to subsection 6(1) of the *Student Financial Assistance Act, 2016*, the Commissioner in Executive Council orders

1 The appointment of Margaret Webb as a member of the Student Financial Assistance Committee, made by Order-in-Council 2020/120, is revoked.

Dated at Whitehorse, Yukon this 11 day of February, 2021

This notice was published in the Yukon News on 26 February 2021.

NOMINATIONS

DÉPOSÉ

DÉCRET 2021/12 - 11 février 2021

LOI SUR LE CONSENTEMENT AUX SOINS

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 53(1)a) de la *Loi sur le consentement aux soins*, décrète :

1 Le docteur Ken Quong est nommé membre régulier du Conseil d'examen de la capacité et du consentement pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 11 jour de février 2021

Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 26 février 2021.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2021/13 - 11 février 2021

LOI SUR LE FONDS POUR LA PRÉVENTION DU CRIME ET LES SERVICES AUX VICTIMES

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 5(1)d) de la *Loi sur le fonds pour la prévention du crime et les services aux victimes*, décrète :

1 La nomination de Phyllis Smith, à titre de membre du conseil d'administration du Fonds pour la prévention du crime et les services aux victimes, effectuée par le Décret 2018/147, est révoquée

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 11 jour de février 2021

Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 26 février 2021.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2021/14 - 11 février 2021

LOI DE 2016 SUR L'AIDE FINANCIÈRE AUX ÉTUDIANTS

La commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 6(1) de la *Loi de 2016 sur l'aide financière aux étudiants*, décrète :

1 La nomination de Margaret Webb, à titre de membre du Comité d'aide financière aux étudiants, effectuée par le Décret 2020/120, est révoquée.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 11 jour de février 2021

Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 26 février 2021.



PART I - APPOINTMENTS

FILED

O.I.C. 2021/17 - 25 February, 2021

CARE CONSENT ACT

Pursuant to paragraph 53(1)(b) of the *Care Consent Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 Susan Mooney is appointed as a regular member of the Capability and Consent Board for a three-year term.

2 Ariana Warner is appointed as an alternate member of the Capability and Consent Board for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 25 day of February, 2021

FILED

O.I.C. 2021/18 - 25 February, 2021

LAND TITLES ACT, 2015

Pursuant to paragraph 6(1)(b) of the *Land Titles Act, 2015*, the Commissioner in Executive Council orders

1 Kimberley Matuschewski and Subashini Thevasathan are appointed as deputy registrars, Yukon Land Registration District for a term ending June 30, 2021.

Dated at Whitehorse, Yukon this 25 day of February, 2021

FILED

O.I.C. 2021/19 - 25 February, 2021

MEDICAL PROFESSION ACT

Pursuant to paragraph 2(2)(a) of the *Medical Profession Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 Dr. Anne (Nancy) Lambert is appointed as a member of the Yukon Medical Council for a three-year term, effective March 7, 2021.

Dated at Whitehorse, Yukon this 25 day of February, 2021

PARTIE I - NOMINATIONS

DÉPOSÉ

DÉCRET 2021/17 - 25 février 2021

LOI SUR LE CONSENTEMENT AUX SOINS

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 53(1)(b) de la *Loi sur le consentement aux soins*, décrète :

1 Susan Mooney est nommée membre régulier du Conseil d'examen de la capacité et du consentement pour un mandat de trois ans.

2 Ariana Warner est nommée membre remplaçant du Conseil d'examen de la capacité et du consentement pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 25 jour de février 2021

DÉPOSÉ

DÉCRET 2021/18 - 25 février 2021

LOI DE 2015 SUR LES TITRES DE BIENS-FONDS

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 6(1)(b) de la *Loi de 2015 sur les titres de biens-fonds*, décrète :

1 Kimberley Matuschewski et Subashini Thevasathan sont nommées registrateurs adjoints, District d'enregistrement des terres du Yukon pour un mandat se terminant le 30 juin 2021.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 25 jour de février 2021

DÉPOSÉ

DÉCRET 2021/19 - 25 février 2021

LOI SUR LA PROFESSION MÉDICALE

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 2(2)(a) de la *Loi sur la profession médicale*, décrète :

1 La docteure Anne (Nancy) Lambert est nommée membre du Conseil médical du Yukon, pour un mandat de trois ans, à compter du 7 mars 2021.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 25 jour de février 2021



FILED

O.I.C. 2021/20 - 25 February, 2021

PUBLIC GUARDIAN AND TRUSTEE ACT

Pursuant to subsection 2(1) of the *Public Guardian and Trustee Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 The appointment of Michele McDonnell as the Public Guardian and Trustee made by Order-in-Council 2017/156 is revoked.

2 Reagan Gale is appointed as the Public Guardian and Trustee.

Dated at Whitehorse, Yukon this 25 day of February, 2021

FILED

O.I.C. 2021/21 - 25 February, 2021

PUBLIC SERVICE ACT and HOUSING CORPORATION ACT

Pursuant to sections 10 and 11 of the *Public Service Act*, and section 6 of the *Housing Corporation Act*, the Commissioner in Executive Council orders

MARY CAMERON

is appointed as Acting President, Yukon Housing Corporation, effective April 10, 2021, to hold office during pleasure for a term ending October 8, 2021.

Dated at Whitehorse, Yukon this 25 day of February, 2021

FILED

O.I.C. 2021/22 - 25 February, 2021

TERRITORIAL COURT ACT

Pursuant to paragraph 32(1)(a) of the *Territorial Court Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 Katherine Mercier is appointed as a member of the Judicial Council of the Territorial Court effective March 31, 2021, for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 25 day of February, 2021

DÉPOSÉ

DÉCRET 2021/20 - 25 février 2021

LOI SUR LE TUTEUR ET CURATEUR PUBLIC

La commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 2(1) de la *Loi sur le tuteur et curateur public*, décrète :

1 La nomination de Michele McDonnell, à titre de tutrice et curatrice publique, effectuée par le Décret 2017/156, est révoquée.

2 Reagan Gale est nommée tutrice et curatrice publique.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 25 jour de février 2021

DÉPOSÉ

DÉCRET 2021/21 - 25 février 2021

LOI SUR LA FONCTION PUBLIQUE et LOI SUR LA SOCIÉTÉ D'HABITATION

La commissaire en conseil exécutif, conformément aux articles 10 et 11 de la *Loi sur la fonction publique*, et à l'article 6 de la *Loi sur la société d'habitation*, décrète :

MARY CAMERON

est nommée présidente par intérim de la Société d'habitation du Yukon, à compter du 10 avril 2021, à titre amovible, pour un mandat se terminant le 8 octobre 2021.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 25 jour de février 2021

DÉPOSÉ

DÉCRET 2021/22 - 25 février 2021

LOI SUR LA COUR TERRITORIALE

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 32(1)a) de la *Loi sur la Cour territoriale*, décrète :

1 Katherine Mercier est nommée membre du Conseil de la magistrature de la Cour territoriale, à compter du 31 mars 2021, pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 25 jour de février 2021



FILED

O.I.C. 2021/23 - 25 February, 2021

WORKERS' COMPENSATION ACT

Pursuant to paragraph 98(1)(b) of the *Workers' Compensation Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 Heather McIntyre is appointed as a member of the board of directors of the Workers' Compensation Health and Safety Board, as a representative of employers, effective February 26, 2021 for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 25 day of February, 2021

DÉPOSÉ

DÉCRET 2021/23 - 25 février 2021

LOI SUR LES ACCIDENTS DU TRAVAIL

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 98(1)(b) de la *Loi sur les accidents du travail*, décrète :

1 Heather McIntyre est nommée membre du Conseil d'administration de la Commission de la santé et de la sécurité au travail, à titre de représentante des employeurs, à compter du 26 février 2021, pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 25 jour de février 2021



MINISTERIAL ORDERS

FILED

M.O. 2021/02 - 8 February, 2021

MARRIAGE ACT

Pursuant to subsection 5(1) of the *Marriage Act*, the Minister of Health and Social Services orders

1 Lynn Iler is appointed as a marriage commissioner for a three-year term.

2 Oshea Jephson is appointed as a marriage commissioner for a one-day term, effective July 24, 2021.

Dated at Whitehorse, Yukon this 4 day of February, 2021

This notice was published in the Yukon News on 26 February 2021.

ARRÊTÉS MINISTÉRIELS

DÉPOSÉ

ARRÊTÉ MINISTÉRIEL 2021/02 - 8 février 2021

LOI SUR LE MARIAGE

Le ministre de la Santé et des Affaires sociales, conformément au paragraphe 5(1) de la *Loi sur le mariage*, arrête :

1 Lynn Iler est nommée commissaire aux mariages pour un mandat de trois ans.

2 Oshea Jephson est nommé commissaire aux mariages pour la journée du 24 juillet 2021.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 4 jour de février 2021

Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 26 février 2021.



PROCLAMATIONS

FILED

O.I.C. 2021/24 - 25 February, 2021

ACCESS TO INFORMATION AND PROTECTION OF PRIVACY ACT

Pursuant to section 148 of the *Access to Information and Protection of Privacy Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 The *Access to Information and Protection of Privacy Act*, S.Y. 2018, c.9, is proclaimed into force effective April 1, 2021.

Dated at Whitehorse, Yukon this 25 day of February, 2021

FILED

O.I.C. 2021/27 - 25 February, 2021

CORPORATE STATUTES AMENDMENT ACT (2020)

Pursuant to section 25 of the *Corporate Statutes Amendment Act (2020)*, the Commissioner in Executive Council orders

1 The *Corporate Statutes Amendment Act (2020)*, S.Y. 2020, c.10, is proclaimed into force effective April 1, 2021.

Dated at Whitehorse, Yukon this 25 day of February, 2021

FILED

O.I.C. 2021/28 - 25 February, 2021

SOCIETIES ACT

Pursuant to section 238 of the *Societies Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 The *Societies Act*, S.Y. 2018, c.15, is proclaimed into force effective April 1, 2021.

Dated at Whitehorse, Yukon this 25 day of February, 2021

PROCLAMATIONS

DÉPOSÉ

DÉCRET 2021/24 - 25 février 2021

LOI SUR L'ACCÈS À L'INFORMATION ET LA PROTECTION DE LA VIE PRIVÉE

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 148 de la *Loi sur l'accès à l'information et la protection de la vie privée*, décrète :

1 La *Loi sur l'accès à l'information et la protection de la vie privée*, L.Y. 2018, ch. 9, entre en vigueur le 1^{er} avril 2021.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 25 jour de février 2021

DÉPOSÉ

DÉCRET 2021/27 - 25 février 2021

LOI DE 2020 MODIFIANT LE DROIT SUR LES SOCIÉTÉS

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 25 de la *Loi de 2020 modifiant le droit sur les sociétés*, décrète :

1 La *Loi de 2020 modifiant le droit sur les sociétés*, L.Y. 2020, ch. 10, entre en vigueur le 1^{er} avril 2021.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 25 jour de février 2021

DÉPOSÉ

DÉCRET 2021/28 - 25 février 2021

LOI SUR LES SOCIÉTÉS

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 238 de la *Loi sur les sociétés*, décrète :

1 La *Loi sur les sociétés*, L.Y. 2018, ch. 15, entre en vigueur le 1^{er} avril 2021.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 25 jour de février 2021





PART II

REGULATIONS

FILED

O.I.C. 2021/15 - 11 February, 2021

EDUCATION ACT

Pursuant to the *Education Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 The Minister is authorized to enter into an agreement with one or more Yukon First Nations respecting education and the establishment of a First Nation School Board in Yukon on the terms and conditions set out in the Schedule.

Dated at Whitehorse, Yukon this 11 day of February, 2021

This notice was published in the Yukon News on 26 February 2021.

Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Government of Yukon Administration Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from Queen's Printer Subscriptions, PO Box 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

FILED

O.I.C. 2021/16 - 11 February, 2021

PUBLIC UTILITIES ACT

Pursuant to the *Public Utilities Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 The attached *2021 Direction to amend the Rate Policy Directive (1995)* is issued.

Dated at Whitehorse, Yukon this 11 day of February, 2021

This notice was published in the Yukon News on 26 February 2021.

Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Government of Yukon Administration Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from Queen's Printer Subscriptions, PO Box 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

PARTIE II

RÈGLEMENTS

DÉPOSÉ

DÉCRET 2021/15 - 11 février 2021

LOI SUR L'ÉDUCATION

La commissaire en conseil exécutif, conformément à la *Loi sur l'éducation*, décrète :

1 Le ministre est autorisé à conclure un accord avec une ou plusieurs Premières Nations du Yukon en matière d'éducation et sur la constitution, selon les modalités prévues à l'annexe, d'une Commission scolaire des Premières Nations au Yukon.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 11 jour de février 2021

Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 26 février 2021.

Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais modiques, au centre de renseignements de l'édifice administratif du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur de la Reine, CP 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2021/16 - 11 février 2021

LOI SUR LES ENTREPRISES DE SERVICE PUBLIC

La commissaire en conseil exécutif, conformément à la *Loi sur les entreprises de service public*, décrète:

1 Est donnée l'*Instruction de 2021 modifiant les Instructions sur la politique tarifaire (1995)* paraissant en annexe.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 11 jour de février 2021

Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 26 février 2021.

Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais modiques, au centre de renseignements de l'édifice administratif du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur de la Reine, CP 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.



PART II

PARTIE II

FILED

O.I.C. 2021/25 - 25 February, 2021

ACCESS TO INFORMATION AND PROTECTION OF PRIVACY ACT

Pursuant to the *Access to Information and Protection of Privacy Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 The attached *Access to Information and Protection of Privacy Regulation* is made.

2 The following are repealed :

- (a) Order-in-Council 2014/137;
- (b) the *Access to Information Regulation* (OIC 1996/53);
- (c) the *Designation of Public Bodies Regulation* (OIC 2009/240).

3 This Order comes into force on the later of the following days:

- (a) the day on which the *Access to Information and Protection of Privacy Act*, S.Y. 2018, c.9 comes into force;
- (b) the day on which it is filed with the registrar of regulations under the *Regulations Act*.

Dated at Whitehorse, Yukon this 25 day of February, 2021

Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Government of Yukon Administration Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from Queen's Printer Subscriptions, PO Box 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2021/25 - 25 février 2021

LOI SUR L'ACCÈS À L'INFORMATION ET LA PROTECTION DE LA VIE PRIVÉE

La commissaire en conseil exécutif, conformément à la *Loi sur l'accès à l'information et la protection de la vie privée*, décrète :

1 Est établi le *Règlement sur l'accès à l'information et la protection de la vie privée* paraissant en annexe.

2 Les textes suivants sont abrogés :

- a) le Décret 2014/137;
- b) le *Règlement sur l'accès à l'information* (Décret 1996/53);
- c) le *Règlement portant désignation d'organismes publics* (Décret 2009/240).

3 Le présent décret entre en vigueur :

- a) à la date d'entrée en vigueur de la *Loi sur l'accès à l'information et la protection de la vie privée*, L.Y. 2018, ch.9;
- b) si elle est ultérieure, à la date de son dépôt auprès du registraire des règlements en vertu de la *Loi sur les règlements*.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 25 jour de février 2021

Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais modiques, au centre de renseignements de l'édifice administratif du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur de la Reine, CP 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

FILED

O.I.C. 2021/26 - 25 February, 2021

**BUSINESS CORPORATIONS ACT
COOPERATIVE ASSOCIATIONS ACT
PARTNERSHIP AND BUSINESS NAMES ACT
SOCIETIES ACT**

Pursuant to the *Business Corporations Act*, the *Cooperative Associations Act*, the *Partnership and Business Names Act* and the *Societies Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 The attached *Regulation to amend the Naming Regulation (2021)* is made.

Dated at Whitehorse, Yukon this 25 day of February, 2021

Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Government of Yukon Administration Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from Queen's Printer Subscriptions, PO Box 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2021/26 - 25 février 2021

**LOI SUR LES SOCIÉTÉS PAR ACTIONS
LOI SUR LES ASSOCIATIONS COOPÉRATIVES
LOI SUR LES DÉNOMINATIONS SOCIALES ET LES SOCIÉTÉS DE PERSONNES
LOI SUR LES SOCIÉTÉS**

La commissaire en conseil exécutif, conformément à la *Loi sur les sociétés par actions*, la *Loi sur les associations coopératives*, la *Loi sur les dénominations sociales et les sociétés de personnes* et la *Loi sur les sociétés* décrète :

1 Est établi le *Règlement de 2021 modifiant le Règlement sur les dénominations sociales* paraissant en annexe.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 25 jour de février 2021

Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais modiques, au centre de renseignements de l'édifice administratif du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur de la Reine, CP 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.



FILED

O.I.C. 2021/29 - 25 February, 2021

SOCIETIES ACT

Pursuant to the *Societies Act*, the Commissioner in Executive Council orders

- 1 The attached *Societies Regulation* is made.
- 2 The *Societies Regulations* (O.I.C. 1988/124) are repealed.
- 3 This Order comes into force on the later of the following days:
 - (a) the day on which the *Societies Act*, S.Y. 2018, c.15, comes into force;
 - (b) the day on which it is filed with the registrar of regulations under the *Regulations Act*.

Dated at Whitehorse, Yukon this 25 day of February, 2021

Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Government of Yukon Administration Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from Queen's Printer Subscriptions, PO Box 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

FILED

O.I.C. 2021/30 - 25 February, 2021

YUKON GOVERNMENT CARBON PRICE REBATE ACT

Pursuant to the *Yukon Government Carbon Price Rebate Act*, the Commissioner in Executive Council orders

- 1 The attached *Regulation to amend the Carbon Price Rebate General Regulation (2021)* is made.

Dated at Whitehorse, Yukon this 25 day of February, 2021

Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Government of Yukon Administration Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from Queen's Printer Subscriptions, PO Box 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2021/29 - 25 février 2021

LOI SUR LES SOCIÉTÉS

La commissaire en conseil exécutif, conformément à la *Loi sur les sociétés*, décrète:

- 1 Est établi le *Règlement sur les sociétés* paraissant en annexe.
- 2 Le *Règlement concernant les sociétés* (Décret 1988/124) est abrogé.
- 3 Le présent décret entre en vigueur à celle des dates suivantes qui est postérieure à l'autre :
 - a) la date d'entrée en vigueur de la *Loi sur les sociétés*, L.Y. 2018, ch. 15;
 - b) la date de son dépôt auprès du registraire des règlements, en vertu de la *Loi sur les règlements*.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 25 jour de février 2021

Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais modiques, au centre de renseignements de l'édifice administratif du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur de la Reine, CP 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2021/30 - 25 février 2021

LOI SUR LE REMBOURSEMENT DU PRIX DU CARBONE PAR LE GOUVERNEMENT DU YUKON

La commissaire en conseil exécutif, conformément à la *Loi sur le remboursement du prix du carbone par le gouvernement du Yukon*, décrète :

- 1 Est établi le *Règlement de 2021 modifiant le Règlement général portant sur le remboursement du prix du carbone* paraissant en annexe.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 25 jour de février 2021

Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais modiques, au centre de renseignements de l'édifice administratif du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur de la Reine, CP 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.



